



Humanitaire

En 2024, la Commune a consacré CHF 80'000.- aux dons humanitaires, soit CHF 40'000.- pour des projets en Suisse et CHF 40'000.- pour des projets à l'international.

Pour la Suisse, la priorité a été donnée à des projets sur le canton de Genève. Nous avons plus particulièrement privilégié les associations qui soutiennent les femmes et les enfants, en précarité ou atteints dans leur santé. Sur environ 200 dossiers, nous en avons retenu un peu plus de 100.

En ce qui concerne les dons humanitaires à l'étranger, nous avons favorisé des projets en lien avec la santé, l'éducation, les femmes et l'environnement.

Nous avons plus particulièrement soutenu l'Association Genevoise VOVINAM Việt Võ Đạo pour son projet caritatif au Vietnam « Espoir pour un monde meilleur » à hauteur de CHF 10'000.-. Cette somme a permis l'achat de vélos pour atteindre l'école sur les hauts plateaux ainsi que l'accès à l'eau potable avec la construction de puits en milieu rural.





RAPPORT ADMINISTRATIF 2024-2025

Rapports des commissions

Nous avons également continué à soutenir deux projets par le biais de la Fédération Genevoise de Coopération (FGC) pour un montant de CHF 10'000.- chacun :

- Association Philiea, au Burundi, dans la région naturelle du Kirimiro, pour la recherche d'alternatives de financement innovant et de développement des exploitations familiales par la stimulation mutuelle.
- Association pour le Développement des Aires Protégées, Gestion communautaire du corridor de la Rungwa III, Tanzanie, Districts de Mlele, Sikonge Chunya et Itigi.

Une partie de la solidarité internationale a également été allouée pour des dons d'urgence suite aux inondations dont a été victime la région de Valence, en Espagne, à la fin octobre 2024.

De plus, comme chaque année, nous avons participé à l'Enquête annuelle dirigée par la Direction du Développement et de la Coopération (DDC), sur mandat du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE).

Valérie Sella
Présidente de commission